

Presseinformation

Ein Skandal für die professionelle Pflege in Deutschland – Gründung der Pflegekammer Baden-Württemberg wird verschoben

Berlin, 18. September 2020. Manfred Lucha, baden-württembergischer Sozialminister, teilte heute mit, dass die Gründung der Pflegekammer Baden-Württemberg auf die nächste Legislaturperiode verschoben wird. Als Grund für diese Entscheidung nennt Lucha die diesjährige Bewältigung der Corona-Pandemie. Aus Sicht des VPU e.V. ist diese politische Entscheidung ein völlig falsches Signal.

„Es ist unfassbar, gerade jetzt während der Corona-Pandemie, die Stimme der Pflege zu unterdrücken und damit den professionell Pflegenden, insbesondere in den Universitätskliniken, die Möglichkeit ihrer Interessensvertretung zu rauben!“, sagt Torsten Rantzsch, Vorstandsvorsitzender des VPU e.V.

Lucha kündigte an, nicht nur den Beginn der Gründungsphase auf den 01. April 2021 zu verschieben, sondern gleichzeitig auch die Gründungsphase um ein weiteres Jahr zu verlängern. Dies hat zur Folge, dass mit einer Arbeitsaufnahme der Pflegekammer Baden-Württemberg frühestens am 01. April 2023 zu rechnen ist. „Es kann im Jahr 2020 nicht sein, dass die Politik nach sehr guten Beispielen aus Nordrhein-Westfalen oder Schleswig-Holstein ihre Augen gegenüber dem absolut Notwendigen, nämlich einer starken Institution zur Förderung der Pflege in Deutschland, verschließt und wichtige Ziele weit hinaus in die Zukunft in damit in die Verantwortlichkeit „des nächsten“ schiebt.“, kommentiert Rantzsch kritisch die Mitteilung Luchas.

Der VPU spricht sich für ein rasches Überdenken dieser Entscheidung und damit der zielstrebigem Weiterarbeit an der Errichtung der Pflegekammer Baden-Württemberg aus.

Über den VPU e.V.

Der Verband der Pflegedirektorinnen und Pflegedirektoren der Universitätskliniken und Medizinischen Hochschulen Deutschlands e.V. (VPU) ist der Managementverband leitender Pflegefachkräfte an den deutschen Universitätskliniken. Die 36 im VPU organisierten Pflegedirektorinnen und Pflegedirektoren repräsentieren etwa 60.000 Pflegende an deutschen Universitätskliniken. Ziel der Verbandsarbeit ist die Verbesserung der Rahmenbedingungen für eine qualitätsorientierte Pflege. Sitz der Geschäftsstelle des VPU e.V. ist Berlin. Website: www.vpuonline.de